



## Colombia: lancha que naufragó llevaba seis turistas chilenos a bordo



42 PERSONAS IBAN A BORDO.

**ACCIDENTE.** Embarcación zozobró cerca de una isla en el Caribe. No hubo personas lesionadas.

La Armada colombiana informó que 42 turistas de diferentes nacionalidades fueron rescatados el domingo luego que la embarcación en la que se trasladaban naufragó. Entre los afectados habían seis chilenos. No hubo lesionados.

La institución informó que el naufragio ocurrió el domingo, cuando la lancha turística viajaba desde Cartagena hacia Isla Palma, en el Caribe colombiano. En un momento, y por

motivos que ayer se desconocían, la embarcación comenzó a tener entrada de agua y naufragó.

Al percatarse de lo que iba a suceder, los tripulantes de la lancha informaron lo ocurrido a las autoridades y la Unidad de Reacción Rápida de la Estación de Guardacostas de Cartagena acudió hasta Punta Barú, donde encontró a 30 personas con sus flotadores, quienes fueron rescatadas.

Por otra parte, 12 turistas

fueron rescatados por una embarcación civil. De los afectados seis son chilenos, 13 peruanos, 10 ecuatorianos, tres argentinos, tres colombianos, dos alemanes, dos mexicanos, dos paraguayos y uno boliviano. No hubo heridos.

Una turista ecuatoriana dijo a Caracol Noticias que el naufragio ocurrió una hora después de que el barco zarpó. "La lancha se ha volteado y nos ha caído encima a todos", dijo un turista peruano.

CS